



Article sur le Domaine Le Fay
D'Homme dans la revue du vin
de France n°612 de Juin 2017

DOMAINE LE FAY D'HOMME  LE VIGNERON DE L'ANNÉE

Vincent Caillé, pionnier du bio en Muscadet

Vincent Caillé, vigneron peu médiatique, discret, s'impose parmi les grandes figures du Muscadet. Avec 26 ha dans le secteur de Monnières, il s'emploie depuis ses débuts en 1986 à respecter la vie des sols et la biodiversité. Vingt années de bio, dix ans en certification, il reste à l'avant-garde dans une région aussi humide et compliquée. Ses vins sont francs, généreux et sains, tel le muscadet Clos de la Févrie, l'un des meilleurs vins du millésime. Le domaine a perdu 90 % de sa récolte cette année suite aux intempéries, un coup dur qu'il saura, espérons-le, surmonter. Soutenons-le en buvant ses vins ! **J.-E. S.**



Ses vins sont
francs
généreux
et sains.